

# SECOND NATURE GALLERY

## WHAT MAY HAPPEN

19.12 –  
30.03.2021

STÉPHANIE BAECHLER  
DIMITRI BÄHLER  
BREADED ESCALOPE  
FABIO HENDRY  
KUENG CAPUTO  
CLAUDIA LISCHER  
THOMAS LAMPERT  
PLUEER SMITT  
YVONNE ROGENMOSER  
SIMONETT & BAER  
STUDIO VLORA  
WIENER TIMES

Der Leitfaden von "What may happen" ist das Zusammenbringen von Disparatem: Verspieltes trifft auf Sachliches, Industrielles auf Archaisches, Vertrautes auf Fremdes, Bestehendes auf Neues. Die Ungewissheit unserer heutigen Zeit reflektierend spielt "What may happen" mit dem Aufeinandertreffen verschiedener kreativer Disziplinen. Die nomadische Galerie Second Nature zeigt in einem vorgefundenen und gemischten Kontext ausgewählte Werke von Designer\*innen und Künstler\*innen. Die wechselnden Ausstellungen, die in dieser Wintersaison in der Casa Faoro in St. Moritz präsentiert werden, widerspiegeln den Prozess des kreativen Verknüpfens konträrer Kräfte. Sie stehen damit für Übergänge und neue Allianzen.

/

'What may happen' brings together the disparate. Here the playful meets the commercial, the industrial the archaic, the familiar the strange, the existing the new. Responding to the uncertainty of our current times, 'What may happen' plays with the collision of different artistic disciplines. The nomadic gallery Second Nature presents selected works by designers and artists in a space embedded in a larger heterogeneous context. The evolving displays to be shown throughout this winter season at Casa Faoro in St. Moritz manifest the creative process of linking disparate forces, thus standing for times of transition and new alliances.

MO – SA 11 – 19 UHR  
MON – SAT 11 – 7

PLAZZA DAL MULIN 8  
ST. MORITZ

INFO@SECONDNATURE.CH  
+41 (0)79 747 74 63  
SECONDNATURE.CH